

ENTOS DE MILES, EN ENSA DE LA DEMOCRACIA

@JORGEROHE

La marcha del 26 de febrero logró con creces sus objetivos. Sólo en la CDMX fueron más de 500 mil participantes

El domingo se llevaron a cabo, en más de un centenar de ciudades del país, multitudinarias concentraciones ciudadanas para manifestar su rotundo rechazo a la entrada en vigor del llamado Plan B del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Como va lo hemos escrito, dichas enmiendas tienen como objetivo socavar los principios de equidad, certeza y legalidad en la contienda, así como trastocar el funcionamiento

del INE. Ya hemos reseñado la forma antidemocrática en que se aprobaron tales reformas, violando las más elementales reglas del procedimiento legislativo. De prevalecer dichos cambios, quedará comprometida la democracia.

La marcha del 26 de febrero, sin duda, logró con creces sus objetivos. Sólo en la CDMX se dieron cita

más de 500 mil participantes. Quienes acudieron por su propia voluntad; cientos de miles de mexicanas y mexicanos sin incentivo económico de por medio, prebendas, amenazas laborales, de retiro de programas sociales, pases de lista o utilización de recursos públicos, como ocurre en las marchas organizadas por el gobierno morenista.

No hubo una sola bandera proselitista. La causa fue el repudio al Plan B, pero también hubo expresiones de rechazo a la división que realiza el Presidente abusando de su investidura. Decenas de voces se amalgamaron para exigir a la Corte que despliegue sus facultades con apego constitucional para anular la peligrosa reforma, concebida desde

el poder para cancelar las posibilidades de alternancia. Ellos tienen, ahora, la responsabilidad de impedir este atentado a la democracia.

Ouienes asistieron al Zócalo escuchamos a Beatriz Pagés, quien señaló al grupo que hoy ocupa la Presidencia y diversos espacios del poder público, del intento por traicionar los procesos de la democracia formal: "Se utilizó al INE v se utilizó la democracia para llegar al poder y hoy, hoy quieren matarlos para impedir la alternancia y no lo vamos a permitir. Quieren mutilar al INE porque les estorba el voto libre. Quieren desmembrarlo porque a la intolerancia le estorba una institución autónoma, fuerte y capaz".

El ministro en retiro, José Ramón Cossío, realizó un discurso claro y contundente: "Rechazamos las calificaciones que quieren imponernos a quienes pensamos distinto, y sólo por ello, a quienes consideramos que las reformas a las leyes electorales quieren controlar las próximas elecciones".

Para nosotros, como miembros del poder legislativo es alentador que un jurista de la talla se manifieste confiado en que "que las irregularidades en los procesos legislativos tienen un serio potencial invalidatorio. Sé que los ministros declararán que las normas electorales que reducen los recursos humanos y presupuestales de los órganos electorales violan los principios de equidad y certeza".

primera, y seguramente no será la última, haciendo a un lado diferencias de orden ideológico e intereses secundarios. Lo que está en juego es la unidad en la pluralidad de nuestro país. Por eso seguiremos luchando. cueste lo que cueste. Que les quede claro: Nuestro Voto No Se Toca.

"Lo que está en juego es la unidad en la pluralidad de nuestro país. Por eso seguiremos luchando, cueste lo que cueste".

La jornada del 26F no fue la